





Das Thorak-Gebäude – Ein stummer Zeitzeuge aus einer dunklen Vergangenheit

In einem großen, eingezäunten Park inmitten von Baldham steht ein großer, geheimnisvoller Bau. Er stammt noch aus der Zeit des Nationalsozialismus – das ehemalige Atelier des Bildhauers Josef Thorak, der unter anderem monumentale Statuen für das Reichsparteitagsgelände in Nürnberg gestaltete. Auch hier in Vaterstetten entstanden Skulpturen von ihm. Ursel Franz findet es jedes Mal etwas unheimlich, hier vorbeizugehen und fragt Rudi Eppinger was es mit diesem stummen Zeitzeugen auf sich hat.

Autor: Rudi Eppinger Sprecher: Ursel Franz, Rudi Eppinger

Foto: Seltene Besucher im Thorak-Gebäude am "Tag des offenen Denkmals" im Jahr 2010. Copyright: Rudi Eppinger

Weiterführende Links: Atelier Josef Thorak – München Wiki (muenchenwiki.de)
Baldham/Bayern Thorak-Gebäude als Mahnmal und Erinnerungsstätte (merkur.de)
Baldham: Thorak-Bau könnte nächstes Jahr Tore öffnen - Ebersberg - SZ.de (sueddeutsche.de)





